



Pièces	9 Pièces
Superficie	370 m²
Référence	092023-006
Prix	4 950 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

Ref: 092023 006 exclusivité - vente d'une bastide en pierre à chateauf-neuf-grasse. Avec une vue imprenable sur les oliveraies et aussi une aperçu sur la mer, cette extraordinaire bastide historique du XVIII siècle offre une charme originale et rare. La propriété dispose d'un total de 10 250m2 de terrain, avec plus de 150 oliviers centenaires, ainsi que des figuiers et les roseraies. La maison est construite sur 3 niveaux, avec 5 chambres, 4 salles de bains, un bureau, ainsi qu'un beau salon avec cheminée, une salle à manger et une grande cuisine ouvrant sur une belle terrasse couverte avec sa ...

Ref: 092023 006 exclusivity - with sweeping panoramic views over the olive groves below and a glimpse to the sea, this extraordinary historic bastide dates back to the 18th century, and offers rare original charm and appeal with all the modern comforts of a beautifully and tastefully renovated home. The property has a total of just over 10 000m2 of land, with 150 ancient olive trees not to mention the various fruit trees, rose gardens and lavender fields. The home itself is built on 3 levels, with a total of 5 large bedrooms and 4 bathrooms, as well as spacious living areas and a large ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

